

色々な気持ちに寄り添えるまちに

(エチゴヤ市主催者 池田夏希さん)

エチゴヤ市は、最終的には、地元の魅力的なお店と生活者をつなげる場所にしたいですね。やつかを何もないまちと言う人もいるけど、そんなことはないんです。なぜそんなことをするのか、、自分がやるしかない!やってやるよ!みたいな感じはあります(笑) それとは別に、今はこんな気分だからここに行きたい!今日はここに行こう!と思える場所が、全部やつかにあつたら嬉しいかな。自分自身がやつかでもっと楽しめるようにしたいです。



自分が育ったまちに恩返しがしたいと何かできないか色々と考えている山本さんと、「自分が楽しみたい!」って気持ちを大切にして動いている池田さん。2人の顔はどちらも輝いてました!



エチゴヤ市とは?

ビジネス旅館越後家の駐車場で
池田さんが開催している「ちょうどいい」をつくるマルシェ。

自分のやりたいことがまちのことに結びついて、自分の住むまちをもっと好きになっていく。だから2人の顔は輝きに満ちているんだね!そして私が先日参加した第1回リノベーションスクール@やつかで、地域の方の声を伺った時、町会長の浅古さんに伺ったお話を紹介するよ。



誰かがではなく自分が。まちづくりはひとつづくり。

(瀬崎第一町会長 浅古八郎さん)

まちづくりはひとつづくり。誰かではなく、まず自分が行動を示す。感謝の気持ちを忘れず、人と人との関係を大切にしていれば、きっと後進が育ってくる。若い人にもどんどんまちに関わってほしい。



浅古さん(左から2番目)と第1回リノベーションスクール@やつかの修了生

話を伺った中で驚いたのが、町会活動だけでなく、イルミネーション、防犯パトロール、浅間神社の氏子総代としての役割などたくさんのまちづくり活動の先頭に立ち、それを長年続けていること。私たち自身がまちのことをジブンゴトと捉えることの大切さが、浅古さんの話を聞いて本当に大切なことをわかりました!

「まちづくりは人づくり」。思いをもって一人ひとりがまちのことを考えて動くことの積み重ねがまちづくりになっていくんですね。こうして色々な話を聞いたら大好きなこのまちをもっと好きになりたい気持ちが強くなってきた!私も自分にできること、小さなことからでも何か始めてみよう!



一緒に今よりもさらに素敵なまちをつくっていこうね!

今回の話で「ジブンゴトのまちづくり」に興味を持った人は下記の案内をチェックしてみてね!



最新情報を
受け取ろう!

リノベーションまちづくりをもっと知りたい方へ!

そうカリノベーションまちづくりメーリングリストにご登録いただくと、事前講演会、リノベーションスクールなど、そうカリノベーションまちづくりに関する情報を受け取ることができます。ご登録は右記QRコードから!

